



# Thomas Schneider

## in den Gemeinderat

- ✓ Engagiert
- ✓ Lösungsorientiert
- ✓ Vernetzt für Oberrohrdorf

### Persönlich

Ich bin 58 Jahre alt, Vater von vier erwachsenen Kindern und wohne mit meiner Frau Eveline seit mehr als dreissig Jahren in Oberrohrdorf. Nach meinem Studium in Geophysik an der ETH Zürich wurde ich Berufsoffizier der Genietruppen. Nach einigen Jahren in leitender Position in einem Grossunternehmen kehrte ich 2004 zur Schweizer Armee zurück, wo ich heute noch tätig bin.

# Engagement für die Gemeinschaft ist mir wichtig

- › Mitglied der Schulpflege Oberrohrdorf in den 90er-Jahren
- › Über 20 Jahre Feuerwehrdienst, zuerst in Oberrohrdorf, später in der fusionierten Feuerwehr Rohrdorf
- › Aufbau und Führung des Regionalen Führungsorgans (Bevölkerungsschutz) Reusstal-Rohrdorferberg 2006–2011
- › Präsident des Abteilungskomitees der Pfadi Heitersberg
- › OK-Präsident Dorffest Oberrohrdorf 2010
- › Präsident FDP Ortspartei Oberrohrdorf während zehn Jahren
- › Mitglied der Begleitgruppe der neuen Bau- und Nutzungsordnung 2015 der Gemeinde Oberrohrdorf
- › Präsident der Orientierungslaufgruppe Cordoba Baden-Brugg-Zurzach



## Motivation

- › In zwei Jahren werde ich pensioniert und möchte die gewonnene Zeit für unsere Gemeinde und ihre Einwohnerinnen und Einwohner einsetzen, unser Umfeld aktiv gestalten und lebenswert erhalten.
- › Wir konnten unsere Kinder in einer wunderschönen, privilegierten Umgebung aufwachsen lassen. Mit einem Engagement im Gemeinderat möchte ich dazu beitragen, dass heutige und künftige Generationen in Oberrohrdorf ebenfalls davon profitieren.
- › Meine Engagements in Vereinen, Beruf und Organisationen geben mir das Rüstzeug für eine erfolgreiche, teamorientierte Zusammenarbeit im Gemeinderat wie auch mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung.

**Liebe Wählerinnen und Wähler, ich danke Ihnen für Ihre Stimme am 29. November 2020.**